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O Vereador ao final assinado solicita o encaminhamento de 

INDICAÇÃO ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal no sentido de que 

estude a possibilidade de, em vez de disponibilizar um valor de Bolsa Auxílio 

Transporte Universitário, que normalmente não cobre totalmente o valor pago 

pelos estudantes, que seja feita diretamente pela Prefeitura a contratação das 

empresas de ônibus que levam os estudantes a Araraquara, Matão, Jaboticabal e 

Monte Alto. 

A medida reduziria o trabalho da Prefeitura em emitir um cheque 

para cada estudante, sem aumentar os custos, uma vez que certamente teria 

condições de conseguir um melhor preço na contratação dos ônibus. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 20 de fevereiro de 2017. 
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